
令和二年度  鹿陵会運営についてのご意見
本年度の鹿陵会幹事会は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各議案の承認を書面による議決でお願い致
しましたところ、すべての議案について過半数の賛成をもって可決されました。なお、返信ハガキにて鹿陵会の
運営につきましてご意見を多数頂きましたのでご案内申し上げます。

・現役の高校生に鹿陵会としてもっと援助したらと思う。例えば成績優秀
で人望のある者(各学年より一名教師が推薦する)、運動部・文化部にお
いて顕著な成績を残した者。図書券をあげてはどうかと思う。

・部活動(団体競技、個人競技問わず)への支援はこれまでと同様にすでに
実施しています。その他どのような支援のし方が考えられるのか今後の
検討課題とさせて頂きます。

・吹奏楽部OBとして、個人的にチューバの購入は有難いですが、鹿陵会と
して購入するのはどうかと思う。まず、楽器の購入は学校又は市、次に
PTAそれから吹奏楽部OB会に寄付を依頼するのが筋と思う。※前例を作
ったら、今後続けなければならなくなります。

・市の予算、学校配分予算、PTAで何とかなるようだったら、すでに手当
しているはず。どこにも頼ることができないので、仕方なく鹿陵会に援
助を依頼してきたということでしょう。これまでもどの部活動にも公平
に満遍なく支援してきているので問題はないと考えます。

・在校生が鹿陵会に対する意識アンケートで、もっと知ってもらう為に交
流などを増やせればいいですね。

・コロナの影響から解放され、学校が普段通りの教育活動を再開できてか
ら、どのような交流が考えられるか検討したいと考えています。

・会報発送費が前年度決算額より10万円弱少ないのだが、大丈夫なのか。
　(第4号議案）

・令和元年度は会報発送件数が例年より800件ほど多く、予算を超過しま
したが、今年度は例年並みの件数です。業者での見積もり結果からも予
算内に収まると考えています。

・維持会費の手数料を振込者負担にしてはどうか。(第2号議案） ・手数料まで振込者に負担して頂くのは申し訳ないので、従来通りとさせ
て頂きます。

・大学進学への支援と推進 ・生徒が進学するための環境整備という形であれば、何らかの支援はでき
ると思いますが、直接個人の進学に関わる支援は難しいと考えます。

・文化祭の催事、鹿陵会塾、英単コンテストなど鹿陵会の名前を出してポ
スター、チラシを作製し。校内に案内・告知をしてはどうでしょうか。

・ご意見の一部はすでに実施しています。その他につきましては、今後の
検討課題とさせて頂きます。

・入学時に｢鹿陵会とは｣簡単な紹介・活動などお知らせを配布してはどう
でしょうか。

・｢鹿陵会｣を広く認知してもらうための一つのやり方として今後の検討課
題とさせて頂きます。

・会報にクラブ紹介を入れてはどうですか。卒業された方で自分の入って
いたクラブはどうなのか気になられている声を聞きました。

・現在の部活動の活動状況を知って頂くためにも　重要なことであると考
え、今後の検討課題とさせて頂きます。

・縦の同窓会(職場等も)報告があれば、活動活発化のきっかけになるかと
考えました。もちろんペーパー、HPアップも含めて。

・この取り組みは根気強く各期の幹事様にご協力して頂かないと難しいと
考えます。２年後の80周年を合言葉に活発な活動を期待しております。

ご　　　意　　　見 回　　　　　　答


